



2020.09

こんにちは！病児看護センターベアースティサービスです！

日中は夏と変わらない暑さですが、朝夕は過ごしやすい気温になってきました。

新型コロナウイルスも第二波が訪れ、国内では毎日感染者が増えています。コロナウイルスの流行とともに、4月末から8月にかけてベアースティサービスでも利用者の減少が続いている。外出をなるべく控えたり、外出時のマスク着用、手洗い・うがいを継続して行っている方が多く、病気にかかることが少ないので思います。

これから秋や冬になると気温の変化が激しくなり、ノロウイルスやインフルエンザなどの感染症が流行し始めます。これらを予防するために、手指の衛生や部屋の換気をするなど、新型コロナウイルス対策として日々行っていることを引き続きしていきたいものです。



レゴブロックで車を作ったよ！



仲良くおままごとをしているよ～



ボボちゃんたちと一緒に遊んだよ

楽しいな～



1.2歳児の利用者が多く、遊びや食事の際は、誤嚥や怪我がないように配慮して看護保育をしました。



6月、7月、8月に多かった病名

- 急性気管支炎
- 急性咽頭炎
- 急性鼻咽頭炎
- 溶連菌感染症
- アデノウイルス感染症
- でした。

病児看護センター
ベアースティサービス

〒 683-0257

米子市榎原1889-6

TEL (0859) 26-5599

HP <https://sfg21.com/day>